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N I E D E R S C H R I F T 
 

über die Sitzung des Ortsgemeinderates Mehren vom 31.05.2022  
  Unter Vorsitz von Erwin Umbach sind anwesend: 

 
 

die Ratsmitglieder: 
 
Florian Mohrs  Christof Kreutz      Thomas Umbach 
 Volker Mohrs   Dirk Umbach                Jan Kordel 
Susanne Umbach  Karl-W. Koch      Wolfgang Neis 
Kurt Bohr    Arno Stolz      Tanja Leber 
Dr. Andreas Schüller ab 19:11 Uhr 
  

    
     
 

entschuldigt fehlten: Paul Zens, Ewald Krämer, Philipp Schüller 
 

 
Gäste: 2 Mehrener Bürgerinnen 
 

 
  

Ortsbürgermeister Erwin Umbach eröffnete um 19.00 Uhr die Sitzung, 
begrüßte die Ratsmitglieder und die Gäste und stellte fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen und der Ortsgemeinderat 
beschlussfähig ist. Änderungen der Tagesordnung wurden nicht erwünscht.  
 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung:  

1. Bürgerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift vom 12.04.2022 
3. Information zum Glasfaserausbau, ggf. Beratung und Beschlussfassung 

     4.   Information zur LED-Umstellung, ggf. Beratung und Beschlussfassung   
5. Informationen durch den Ortsbürgermeister 
6. Verschiedenes 
 

 
 
 
          

 Nichtöffentliche Sitzung: 
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1. Bauvoranfragen/Bauanträge 
2. Jagdpachtangelegenheiten 
3. Grundstücksangelegenheiten 
4. Verschiedenes 

 
 
 

A. Öffentliche Sitzung 
 
 

1.   Bürgerfragestunde 
Eine Bürgerin fragte, sie sei am Marktplatz gefallen, da die Straße voller 
Löcher ist. Ebenfalls ist dort ein Junge mit Fahrrad gestürzt und eine Mutter 
mit Kleinkind gefallen. Wie sieht die Abhilfe aus? Bürgermeister Umbach 
antwortete darauf, dass die Maßnahme vergeben ist, er aber nicht genau 
weiß, wann die Arbeiten begonnen werden. Der Weg ist noch nicht ausgebaut.  
Wenn es anders nicht geht, muss die Straße komplett neu ausgebaut werden. 
Die Verkehrssicherung muss erhalten bleiben. Es muss ein Schild aufgestellt 
werden: “Achtung Straßenschäden“, bis die Straße wieder in Ordnung ist.  
Dieser Punkt wird unter „Verschiedenes“ nochmal besprochen. 
 
Standortwechsel der Geschwindigkeitsmessanlagen. Warum werden sie nicht  
in bestimmten Abständen gewechselt? Ist unter „Verschiedenes“ vorgesehen. 
 
Darf man vor seinem Grundstück ein Männchen „Vorsicht spielende Kinder“ 
aufstellen?  Solange es den Verkehr nicht behindert, darf man es aufstellen. 
 
Busfahrer fahren viel zu schnell. Kennen kein rechts vor links in der 
Weinfelder Straße. Rennen einfach durch. Wird an die Ordnungsbehörde 
weitergeben. 
 
Licht bei den Kindern auf der Bank vor dem Bürgerhaus? Der Auftrag ist 
schon lange vergeben, die Firma schieben das aber vor sich her, weil sie 
keine Kapazitäten haben.  
 
 
 

2.   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2020 
Ein paar kleine Änderungen müssen noch vorgenommen werden.  
Es wurde ein Vorschlag von einem Gemeinderatsmitglied gemacht, die 
Niederschrift nach der Korrektur an die Mitglieder zu mailen. Dies ist machbar. 
Zustimmung:  10 Ja-Stimmen         4 Enthaltungen 

 
 
3.    Informationen zum Glasfaserausbau, ggf. Beratung und Beschlussfassung 
 Seitens der VG Daun wurden noch Unterlagen von der UGG angefordert, die 
 aber noch nicht eingegangen sind. 
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 Am 30.06.2022 ist das Kick-Off-Meeting mit Herrn Welling vom 
 Bauplanungsamt. Der Termin soll am Nachmittag vor Ort stattfinden. Es muss 
 ein Standort für den Behälter (POP, Größe L 6m, B 2,40m und H 2,20m) 
 ausgesucht werden, wo die ganzen Leitungen sich sammeln.  
 Folgende Punkte fehlen auf dem Plan: Mehrener Mühle, Anwesen Neis, 
 Sportplatz, Autobahnmeisterei, Pumpstation Wasserhaus Krotzheck,  
 Flugplatz Senheld. 
 Die VG Daun wartet immer noch auf Dokument der UGG, in der die 
 Haftungsfragen zur Rechtsnachfolge und dem Bauvorhaben geregelt sind. 
 Für die baulichen Fragen über den POP-Standort sollte der Bauausschuss 
 zu dem Kick-Off-Meeting geschickt werden.  
 Folgende Standortvorschläge wurden vorgeschlagen: 
 Enge Weg   Auf dem Hof                  Am Zuckerberg 
 ehem. Minigolfplatz            Auf der Acht                  Am Marktplatz 
 Radbüsch                           Allscheider Str. unterh. Bauhof 
 Es liegt ein Plan der UGG mit 546 Adressen im Ort vor. Wird noch kontrolliert. 
  
      
4.   Informationen zur LED-Umstellung, ggf. Beratung und Beschlussfassung  
        Folgende Fragen sind geklärt worden. 
 Ist es möglich, die Beleuchtungsfarbe in einer anderen Farbe zu bekommen? 
 Es ist nicht zu empfehlen, es entstehen 10% mehr Stromkosten. In Mehren 
 sind schon über 100 Lampen umgerüstet worden, die müssten alle wieder 
 erneuert werden, pro Lampe neuer Einbau 8,00€ pro Stück. Der neue
 Anthrazitanstrich an den Lampen übernimmt Westnetz. Es werden alle 
 Lampen auf technische Lampen umgerüstet. Die 6-kant-Leuchten und die 
 Kugelleuchten bleiben, die Schirmleuchten werden in Vulkanleuchten 
 umgetauscht. Dimmbar sind die Lampen bis auf 75%. 
 Der Rat beschließt, die normalen LED-Lampen nach der Variante 2 
 umzurüsten zzgl. der Nachtabsenkung zeitweilig von  50% bzw. 75%.  
  Einstimmig angenommen. 

 
 

5.   Informationen durch den Ortsbürgermeister 
  Am 12.06.2022 findet im Bürgerhaus die Abstimmung über die Biomülltonne 
 statt. Die Wahlhelfer stehen fest.  
 
 Krotzheck Auswechselung des Rohrs ist erfolgt, die Kostenübernahme durch 
 die VG Daun ist nicht gegeben.  
 
 Geschwindigkeitsanlagen sollen nicht alle 14 Tage gewechselt werden, einmal 
 im Quartal müsste reichen. Es muss darauf geachtet werden, dass an den 
 Standorten Steckdosen verfügbar sind. Für den Sommer sind Solarzellen 
 vorhanden, die dann in Anspruch genommen werden können.  
 Die nächsten Standorte sind Am Zuckerberg und Weinfelder Straße. 
 
 Das ganze Dorf 30km Zone zu machen, geht nicht durch. Bürgermeister 
 Umbach will sich nochmal schlau machen. 
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 Parkplatz Bürgerhaus muss langsam mal in Angriff genommen werden.  

Angebote stehen noch aus. 
 
 Auf dem Friedhof müssen Gräber entfernt werden. Die VG Daun hat eine 
 Liste vorliegen, die im Gemeindeblättchen veröffentlicht werden soll. Falls 
 noch Angehörige vorhanden sind, müssen diese angeschrieben werden.  
 
  
               
6.   Verschiedenes 
 Am Afelskreuz vor dem Sendemast und am Senheld sind die Wege nicht in 
 Ordnung gemacht worden. Die Abnahme ist noch nicht erfolgt. 
 
 Kinderspielplatz auf dem Hassel ist der Rasen nicht gemäht und die Rutsche 
 kaputt. Inspektion war dieser Tage da und hat festgestellt, dass die 
 Seilrutsche nicht mehr verkehrssicher ist.  

Auf dem Spielplatz hinter dem Bürgerhaus ist der Jägerzaun zu gefährlich, die 
Spitzen schauen oben raus. Muss dringend geändert werden.  

 
Gewerbegebiet, die Straße entlang der BHW-Anlage ist sehr kaputt. Die LKWs 
fahren die ganze Straße kaputt, wenn nicht etwas unternommen wird. Es 
muss auch der Rabatt gemäht werden.  

  
 Es wurde der Vorschlag gemacht, die ganzen Wirtschaftswege und Hecken 
 schneiden öffentlich auszuschreiben.  
  
 Vom Biedenkopf Richtung Sportplatz liegt ein Baum mitten auf dem Weg. Der 
 ist verkauft und muss weg.  
  
 Gartenweg ist ganz zugewachsen. Die Anwohner müssen ihn sauber 
 halten. 
  
 Straße zwischen Anwesen Neis und Mehrener Mühle hängt der Baum immer 
 noch über die Straße. 
 
 Jugendraum, wann geht es da weiter? Die Elektroarbeiten müssen noch 
 durchgeführt werden. Vorher kann der Raum nicht eröffnet werden. Es 
 müssen Vandalismus sichere Steckdosen verlegt werden, die man nicht mehr 
 aus der Wand reißen kann. 
 Da der Elektriker es zeitlich nicht schafft, soll ein anderer Elektriker gefragt 

werden. Auch die Beleuchtung der Kinder vor der alten Schule an der Bank 
muss  langsam mal erledigt werden. 

 
 In der nächsten Sitzung als Tagesordnungspunkte festlegen: 
 a. Erschließung am Marktplatz und auf der Acht. 
     Ausbau der Straßen Am Schauerberg und Scholzen Kreuz. 
 b. Standortbestimmung Neubaugebiet. Gedanken machen, wo Platz dafür ist. 
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 Da keine weiteren Anträge vorlagen, schloss Ortsbürgermeister Umbach um 

21.20 die Sitzung. 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende    Die Schriftführerin 
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